作成日

2016. 11. 1 No.256

発行

㈱秋山製作所 企画・デザイン室

プレミアム商品

最近様々な所で「プレミアム」と名が着く商品を見かけるケースが増えていると思います。その背景として、他社との差別化を図る事が目的で使用されるものがほとんどのようです。プレミアムという言葉には高級な、上質なといった高付加価値の意味合いが込められています。当社でもそんな「プレミアム」な商品の開発販売へと取り組んで参りましたが、その中の一つが今月より、本格的にスタート致します。

その商品はラウル Pt900 というプレミアムな地金を使用したリング枠です。どこがプレミアムなのかについてですが、まず「ラウル Pt900」は 9 割がプラチナで残り 1 割の割金の一部にウラル山脈で産出される金属を配合した特殊な地金の事です。そして、その最大の特徴は地金が非常に硬く、変形や傷に強い事です。表面上の硬さを表現するビッカーズ硬度においては、従来の Pt900 では簡単に変形の恐れがあって避けられていた繊細なデザインも、3 倍の硬さを誇るラウル Pt900 なら実現可能です。更に、傷もつきづらくプラチナの光沢が長持ちします。これらが、ラウル Pt900 が従来の Pt900 と違うプレミアムな理由です。

この新しい地金が、どれだけプレミアムなのかを皆様にもっとお伝えする為に、様々な検証を行った結果を資料にまとめました。ラウル Pt900 用にデザインされたリング枠サンプルと併せてご提案させていただきます。是非この機会にお試し下さい。宜しくお願いします。(Y. M)









千歳飴

11月15日といえば、七五三ですね。子供の成長を祈って神社や寺などにお参りをしますが、その時、ほとんどの子供が手に持っているのが「千歳飴」です。

千歳飴は、親から子供に長寿の願いが込められているそうです。その為、粘り強く細長い形状で、縁起の良い紅白の飴となっています。昔は今のように子供の生存率が高くはなかったので、「無事に育って長生きをして欲しい」といった願いが強かったのかもしれません。

そして、めでたいとされる「鶴や亀」「松竹梅」などの絵柄の袋に入れられ、長寿と健康を願う縁起物となったそうです。鶴亀は、「鶴は千年、亀は万年」というように長生きを示唆します。松竹梅は、「冬で

も緑を保つ松や竹、冬を耐えて真っ先 に花を咲かせる梅」という意味があ り、健康や力強さを示唆しています。

このように、さまざまな思いが込められている千歳飴。親から子供へ、食べる前に伝えてみてはいかがでしょうか。(A.G)

秋刀魚

秋にはおいしい食材がたくさんありますが、秋 の魚といえばサンマですよね。価格も安く、焼く だけでも美味しく食べることができるので、この 時期、食卓で見る機会も多いと思います。

そんなサンマには、多くの栄養素が含まれています。特に EPA と DHA が、多く含まれています。 EPA は、血液をサラサラにし、血栓を予防するため、動脈硬化や脳梗塞などの生活習慣病を予防できます。DHA は、脳に良い栄養素として有名ですが、体内の悪玉コレステロールも減らしてくれます。他にも、ビタミンやカルシウム、鉄分なども豊富に含まれているので、精神を安定させたり、血液の循環をよくしたり、貧血を予防したりする働きもあるそうです。

健康に良いたくさんの栄養素が含まれていて、美味しい秋刀魚。皆さんの家庭でも、たくさん食べてみて下さい。(A.G)



pistajp - 35240